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DISCUSSIONE  C.C. PUNTO 2) ODG C.C.  31/07/2020  Comunicazione prelievo dal fondo 

di riserva (GC del 02/07/2020) 

Presidente Andreani:”La parola al Sindaco”. 

Sindaco:”Ciao a tutti, ben tornato Vannucci, beato te. Si tratta di un prelievo del fondo di 

riserva effettuato il 2 luglio, è un prelievo importante perché siamo andati a prelevare 6.497€ 

per aumentare il capitolo di spesa per i contributi alle piccole imprese del nostro comune, 

quindi il bando a fondo perduto fino a 1.000 alle nostre piccole imprese dato che formulando 

la graduatoria il punteggio massimo era 30 punti e abbiamo visto che a 15 punti con 70.000 € 

si andava a finanziare metà praticamente delle imprese che avevano preso 15 punti 

mettendoci questi 6.000€ invece, abbiamo finanziato tutte le imprese che avevano 15 punti, 

quindi sono rimaste fuori quelle da 14 punti in giù, praticamente sono state finanziate mi pare 

oltre 80 aziende, ……su 128 che avevano fatto domanda. Dal fondo di riserva dopo queste 

prelievo rimangono 61.300€ quindi ben oltre, speriamo a quelle che saranno le necessità.” 

Presidente Andreani: ”Andiamo avanti.” 


